



Septiembre 12 del 2018

C. GUSTAVO CAMON LURDES  
Sub secretario de ganadería  
Hermosillo, Sonora

Por medio de la presente, le informo de los trabajos realizados en el mes de septiembre, ordenados en oficio No.12/040664, disponiendo de los días del 4 al 10 de septiembre de 2018. Comisión atendiendo a los municipios de Puerto Peñasco, Puerto Elías Calles, Caborca, Pitiquito, Altar, Oquitoa, Atil, Tubutama y Saric, controlar e instruir a los inspectores de la zona, para llevar a cabo la difusión y la obligatoria del uso del Arete Siniiga y asistir a reuniones sobre el sistema REEMO.

Visitando Saric, atendiendo apoyo al comité de TB. BR, recoger guías de transito del ganado que fue sacrificado últimamente, propiedad del señor Javier Nido y familia (despoblación) visitando al inspector Horacio Noriega de la 6ta zona de Altar, inspector al cual le corresponden los predios despoblados "San Francisco, ejido Palo Verde" que se encuentran ubicados en la región de Sasabe también se visitaron los inspectores en Sasabe 1era zona de Saric C. Luis cariño y Oscar Rodríguez, 2da zona Rene Varela López ya que esta zona tiene corrales de acopio, entregándole formatos de inspección a corrales de acopio, siendo el propietario el SR. Martín López Peralta visitando dichos corrales 4ta y 5ta zona los visite con el mismo propósito invitándolos a la reunión con el comité de campaña en Tubutama con relación a la actualización de predios para el padrón de siniiga.

Visitando Tubutama, inspector de la 1era Zona y A.G.L, informándoles de la reunión con el comité de campaña TB.BR. Presidia por el C. Ing. Enrique Ruiz, también asistieron los inspectores de la 2da zona, 6ta y 7ma zona. En Atil visite al inspector C, Manuel Muñoz y Rafael Muñoz, informándoles de las mismas reuniones. En Oquitoa visite al inspec de la 1era zona C. Pedro Gortari y al de la 2da y 3era zona C. Idavien Gortari informándoles de la reunión con el comité de campaña TB. BR en Tubutama en el local de A.G.L reuniéndose los de Atil, Oquitoa, Tubutama y Saric

Visitando Altar A.G.L informándole al presidente C. Cristian Ibarra de esta reunión con el comité de campaña TB.BR así como los inspectores de su municipio 1era zona Marcos Lopez, 3era zona C. Carlos caballero, 5ta zona Esteban Figueroa Quiroz, 6ta zona C. Horacio Noriega, hago la aclaración que a esta reunión solo asistieron los inspectores de la 3era y la 5ta zona debido a la abundante lluvia, estando presente un servidor.

R.799

Visitando Pitiquito A.G.L con el mismo propósito de la reunión con el comité y actualizar los Hatos ganadores inspector 1era, 2da y 3era zona C. Marco Antonio Gamboa 4ta zona C. LIC Dagoberto Méndez Noriega, 10 decima zona C. Filiberto Lizárraga y Alfonso Piqueiros y un servidor llevada a cabo en las oficinas A.G.L.

Visitando Caborca A.G.L residente C. Sergio Noriega Bracamontes, informándoles de las reuniones con el Ing. Armando castillo, con el sistema de REEMO, comité de campaña TB.BR y actualización de Hatos ganaderos asistiendo a la reunión CIGAM-Caborca debido a que la mayoría de las zonas ganaderas da servicio CIGAM –Caborca los inspectores Abelardo Ramírez y Roberto Lemas 2da zona Ing. Francisco Méndez, 8ava zona Humberto Ramos, 8ava, zona de Altar Manuel Álvaro y un servidor.

Visitando A.G.L Sonoyta, presidente Fernando Ramírez, inspector ganadería José Jesús Flores Parra con el mismo propósito y con relación al sistema REEMO reuniendo a los inspectores 1era, 2da y 3era zona y a los inspectores de San Luis Rio Colorado, presidía por el Ing. Armando Castillo, asistiendo los inspectores y un servidor.

En Pto. Peñasco, hubo problemas con el inspector Francisco Guzmán con productores, a los les presto servicio de expedición de guías y no le quisieron pagar diciendo renunciar al puesto, pasaron días y lo visite, en Puerto Peñasco platicando con algunos productores que no aceptan su renuncia como son Guillermo Murrieta y familia aceptando el señor Guzmán seguir como inspector de la 1era zona de Puerto Peñasco

En el mes de septiembre se llevaron a cabo dos reuniones con A.G.L e inspectores de ganadería, una presidida por el ingeniero Castillo, con relación al REEMO e inspección a corrales de acopo y la reunión con el comité de campaña presidida por el ingeniero. Enrique Ruiz en todos los municipios.

Atentamente

Administrador de proyectos

  
C. Joaquín A. Núñez Ortiz



GOBIERNO DEL ESTADO DE SONORA  
SAGARHPA  
SUBSECRETARIA DE GANADERIA  
SUPERVISOR REGIONAL DE GANADERIA

R.799